



«La supresión de una carrera era sólo un anticipo», dice Mateos

N. GONZÁLEZ | LEÓN

■ El consejero de Educación, Juan José Mateos, excusó en «la premura de tiempo» el hecho de que la Universidad de León haya tomado la decisión de no suprimir ninguna carrera de cara al próximo curso académico, a pesar de la recomendación que realizó a los cuatro campus de la Comunidad y que tampoco ha llevado a efecto la Universidad de Valladolid.

Mateos recalcó que «ésa no es la pelea» que se va a plantear y que cuenta con «la buena voluntad» de las cuatro instituciones académicas. «Las dos que han tomado la decisión (Burgos y Salamanca) lo han hecho de acuerdo a lo pactado. Entiendo que las otras dos, con la premura del tiempo, no hayan dado ese paso. Ése no es el problema. Esto no era nada más que un pequeño anticipo», añadió.

Mateos hizo estas declaraciones respecto a nuevo mapa de titulaciones universitarias que se podrá «plantear» en el «último» trimestre y que en él, además de una «reestructuración de todas en sus diferentes campos», se «planteará también qué es lo que falta, no sólo lo que sobra, porque hay que enriquecer los campus». Recordó que las cuatro universidades públicas «ya están trabajando» con el director general de Universidades y que «para finales de septiembre o primeros de octubre» se contará con el «trabajo técnico» necesario para su diseño.